

Se celebró el marathon de fútbol-sala

Ferretería Jesús León, el campeón; Fontanería Rodrigo y Arenas, todo lo contrario

Muchas personas tenemos el error de buscar sólo lo que nos gusta, por ejemplo, un deportista únicamente lee los deportes en los periódicos, deberíamos de ser algo diferentes y de vez en cuando saltarnos nuestras normas y caminar por lo desconocido, leer lo que no nos apetece y creo que al final sacaremos algo positivo y así deberíamos de vivir siempre, en la vida todos somos unos pobres y nuestro deseo debe de ser tener más cada día.

Quien esté leyendo esto dirá que estoy algo «colgao», pero espero que me entiendan, además yo creo que no estoy «colgao», mi única intención es que esta crónica la lea mucha gente, no sólo los amantes del fútbol-sala, personalmente escribo para todos, digo lo que siento y lo que pienso.

Terminamos las fiestas con buen tiempo y con un buen marathon de fútbol-sala, pero con el inconveniente de que ese día había muchos actos deportivos y la gente estaba repartida aunque por la tarde había bastante público en el Pabellón, es algo que debemos corregir.

Este trofeo fue de carácter local participando dieciséis equipos por sistema de eliminatorias, llegando cuatro equipos a la final, jugando entre ellos por sistema de liga, es decir, todos contra todos. Los cuatro finalistas fueron Ferretería Jesús León, Fontanería Ramón, Hipermercado Leclerc y Criadero La Mancha. Hubo sorpresas como siempre y la mejor la dio Fontanería Ramón que eliminó al equipo de Alarcos que es el actual líder en nuestra liga local y además se metió en la final, espero y deseo que sea para ellos una

inyección de moral. Yo creía que mi equipo Hiper Leclerc no llegaría a la final pero como siempre confío en ellos, esta vez me sorprendieron, enhorabuena chicos, cuando queréis estáis entre los mejores, y esto nos debería de pasar a todos, luchar siempre por ser el mejor. Hipermercado Leclerc al final fue el tercero. El subcampeón Criadero de La Mancha eliminó a equipos muy fuertes, pero nos demostró lo buen conjunto que es, incluso con pocos jugadores, y Fulgen fue el máximo goleador, ya me lo decía un chiquillo en el Pabellón, decir Fulgen el decir gol. Y el campeón fue Ferretería Jesús León, en la final fue el mejor, ya tenía yo ganas de que este equipo que siempre está entre los favoritos sea un campeón, mi felicitación para todos y para Javier Donate «Funda», que se ganó el trofeo al portero menos goleado.

Pienso que en líneas generales el marathon ha estado bien, si seguimos con este sistema de trofeo habrá que corregir algunas cosillas para el próximo año, ha habido deportividad, participación y nos hemos entretenido un poco que era lo que la asociación quería para este marathon y además en la entrega de trofeos estuvieron la reina y las damas acompañadas de nuestro alcalde y concejal de deportes, ¿qué más queremos?

Para terminar, quiero escribirles unas líneas al equipo de Fontanería Rodrigo y Arenas, quizás no debería hacerlo, pero tengo confianza con ellos y los aprecio, yo siempre digo lo bueno y lo malo, sea quien sea, conozco perfectamente las circunstancias, os ha faltado interés y motivación, si durante mucho tiempo habéis sido el mejor equipo ahora me gustaría que nadie se fijara en vosotros como ejemplo. Que cada uno goce al máximo de la felicidad que pueda, sin disminuir la felicidad de los demás, sé que os gusta mucho el fútbol-sala y por eso os pido que no lo olvidéis.

Muchas veces en la vida tenemos que hacer algo, y lo hacemos, aunque no sea exactamente lo que se ha de hacer, y esto os ha pasado a vosotros y quizás a otros equipos también pero vosotros, por las causas que sean, habéis pasado de lo mejor a la nada. Durante mucho tiempo estaréis en lo último de la clasificación; espero y deseo que calléis muchas bocas incluso la mía.

Rafa



EL C.B. ALUCAL DERROTADO EN EL TROFEO VILLA DE MIGUELTURRA

El pasado sábado 7 de septiembre, tuvimos la oportunidad de disfrutar en Miguelturra de un maravilloso día de baloncesto.

La jornada comenzó a la taurina hora de las 5 de la tarde, con la presentación oficial del equipo junior de Alucal, formado en su totalidad por jugadores juveniles de primer año, y que en esta temporada van a hacer su debut en categoría oficial. El partido lo disputaron ante el equipo junior de Daimiel, imponiéndose estos últimos por su veteranía y saber estar en el campo. El resultado fue de C.B. Alucal Miguelturra, 41, C.B. Daimiel, 74.

Posteriormente tuvimos la presentación oficial del C.B. Alucal Miguelturra ante nuestra afición, con un trofeo triangular 3 en 1, que dis-

putaron, además del equipo local, los equipos de Daimiel y Almodóvar.

Antes de comenzar los encuentros se procedió a la presentación de los jugadores del equipo local que este año son los siguientes: Manu, Marín, Miguel Angel Ramos, Julio, Santiago, José Ramón, Javier, Velasco, José Angel, Ismael, Jacobo y Marín; los entrenadores, Eduardo Zurita y Rogelio Ruiz; y el delegado de equipo Manuel Corral.

Comenzaron el torneo los dos equipos foráneos, observándose desde el principio que el más flojo era el de Daimiel, que perdió el primer encuentro por 31-51.

En el segundo partido entre Daimiel y el equipo local, estos últimos no tuvieron problemas para vencer fácilmente por 74-41.

Y por fin llegó la final del trofeo entre los equipos de Almodóvar y Miguelturra. Fue el mejor partido de la tarde, más que por el buen juego desplegado por ambos contendientes, por la emoción que tuvimos durante el desarrollo del partido.

Al final se llevó la victoria Almodóvar por un punto, 34-33, y con ello el Trofeo Villa de Miguelturra de Baloncesto.

También queremos comunicar que próximamente comenzarán a funcionar las Escuelas Municipales de Baloncesto, aproximadamente para mediados de octubre, por lo que alentamos a los chavales de Miguelturra a que vengan a practicar nuestro deporte.

Julián Díaz Rubio

PUBLICAMOS SUS FOTOS



De Puertollano nos trae Teresa Nieto estas dos primeras fotografías pertenecientes a Braulia Díaz Lozano. Esta de 1935 nos muestra la típica imagen de uno de los colegios de niñas de la localidad.



Esta segunda es una curiosa imagen de este grupo de niños y niñas de la escuela de don Salvino Ramos antes de una representación teatral con motivo de la Navidad. La foto es de antes del 35.



Estas dos últimas fotos son de Leandro León, fechadas en 1965. En esta, tomada en la antigua calle La Legión (hoy Miguel Astilleros) tenemos un grupo de amigos, entre los que se encuentra el popular Santi.



Hasta hace poco tiempo era habitual que los integrantes de cada quinta se fotografiasen juntos en el paseo de la iglesia del Cristo. Estos son parte de los del 65.